
Sitzungsprotokoll
Fachschaft MINT

Protokollant: Georg Männel

12.02.2014

Anwesende

Iris Ellerkamp, Georg Männel, Marco Maaß, Albert Piek, Philipp Seidel, Ira Ehleben, Björn
Wieschendorf, Alessa Hering, Jonas Beuke, Jakob Schnell, Lukas Christensen, Alexander j. Gol-
koski, Miriam Sasse, Mailin Manke, Leslie Brackhagen, Julia Mrongowius, Vivienne-Marie Keil,
Sven Heusel, Jennifer Winte, Lisa Kühne, Viktoria Heise, Ulf Wohlers, Sabrina Lohmann, Steffen
Drewes
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Beginn 18:15

Berichte

Ausschuss Lehre

Soziale Befragung

• Studies haben weniger Geld als früher(628e)

• 6% leben im Wohnheim

• 60% Jobben (davon 40% als Hiwis)

14 Tage vor dem Termin des Kolloqium anmelden

Reakkreditierungsunterlagen sind fertig

BIB

• die nächsten 5-7 Jahre wird es keine Erweiterung geben

• Studenten sollen bitte verstärkt die Institutsarbeitsräume nutzen

Tag der Lehre

ist am 24.4

Reakkreditierung/treffen Informatik:

• Es wird keine Änderungen am jetzigen Plan geben

• Es soll ein neues Kommunikationstreffen zwischen Studierenden und Dozenten geben um
die allgemeine Situation besser bewerten zu können um möglichst frühzeitig eingreifen zu
können.

• Die Module so wie sie im Plan stehen werden noch angepasst.

W3-Professur Angewandte Mathematik

• Es ist schwer einen unbefangenen Nachfolger für Herr Drewes zu finden

2



Sitzungsprotokoll

• Laura Hindersin sollte dies doch tun, nur ist sie PHD-Student.

• Georg wird bei Frau Markmann nachhaken.

Jubiläumsband

Phillip Seidel erklärt sich bereit als Interviewpartner zur Verfügung zu stehen

Symposium Medizintechnik in Erlangen

Es findet allgemein zustimmung zu einem Symposium nach Erlangen zu fahren

Student-Lecture

Jakob Schnell, Mialin Manke, Iris Ellerkamp, Vivien Keil, Georg Männel, Viktoria Heise, Philipp
Seidel bilden das Organisations Team.

Sonstiges

• Es sollten dringend AStA-Accounts für alle FS’ler gemacht werden

• Stühle und anderes Zeug was in der Fachschaft rumsteht sollte bitte eingelagert werden

• Alexander Bigerl tritt zurück

• Klausuren sollen noch alle Eingepflegt werden

Protokolle

• Das Protokoll vom 22.1.14 wurde mit 2 Enthaltungen angenommen

• Das Protokoll vom 8.1.14 wurde mit 3 Enthaltungen angenommen

nächste Sitzung: erst im neuen Semester
Protokollant: wird da bestimmt

Ende 19:03
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